

DENUNCIA “FALTA DE TRANSPARENCIA”

El PP investigará todos los contratos recurridos del SAS

Critica la “inseguridad jurídica en la que se encuentran las empresas concurrentes”

Martes, 24 de noviembre de 2015, a las 17:38

Redacción Médica. Sevilla

La portavoz de Salud del PP en el Parlamento de Andalucía, Catalina García, ha anunciado este martes que su partido va a exigir un informe a la Consejería de Salud sobre los concursos del Servicio Andaluz de Salud (SAS) que han sido recurridos, al tiempo que ha criticado la “falta de transparencia” de la Junta en estas contrataciones.



Catalina García.

García ha avanzado que los populares van a llevar a la Cámara autonómica un bloque de iniciativas para esclarecer “qué está ocurriendo” con la adjudicación de contratos del SAS a empresas, “después del último escándalo que ha acabado con una condena al SAS de 600.000 euros por la adjudicación del servicio de transporte de ambulancias en Huércal-Overa (Almería)”.

La popular ha criticado la “pésima gestión” que hace el Gobierno andaluz

del Servicio Público de Salud, cuyos contratos, añade, “están en el centro de la polémica desde el inicio de la legislatura, con la consiguiente inseguridad jurídica para las empresas concurrentes”.

“El caso del servicio de transporte de ambulancias de Huércal-Overa no es aislado, ya que la Justicia también está investigando el contrato millonario de 236 millones de euros para el servicio integral de transporte sanitario en Málaga y Sevilla”, ha señalado la popular.

Para el PP, “es inadmisibles que el Gobierno de Díaz gestione con tantas sombras y con tanta ligereza un presupuesto de casi 9.000 millones de euros, que dota de financiación a las políticas más importantes para la sociedad, las de Salud”.